



GOBIERNO
FEDERAL

SCT



DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

CENTRO SCT YUCATÁN
COMUNICADO No. 001

Mérida, Yuc., a 11 de enero de 2012

Inicia Operaciones El Tramo Mérida-Tetiz De La Carretera A Celestún

- **Concluye SCT 24 kilómetros de la carretera Mérida-Celestún y el distribuidor vial Tetiz**
- **Durante el proceso de obra se invirtieron 302 millones de pesos y se generaron 2 mil empleos directos e indirectos**

Mediante una inversión de 302 millones de pesos en 2011, la Secretaría de Comunicaciones y Transportes a través del Centro SCT Yucatán, este día abrió a la circulación el tramo carretero Mérida-Tetiz y el distribuidor vial "Tetiz", es decir, los primeros 24 kilómetros de los trabajos de modernización de la carretera Mérida-Celestún.

Con esta obra se fortalece la infraestructura carretera de la zona poniente del estado y en especial a la capital yucateca, toda vez que representa una vía de comunicación rápida y segura, que permite un ahorro de hasta 35 minutos en los tiempos de traslado hacia los puertos turísticos de Celestún y Sisal.

Durante el proceso de construcción se generaron 2 mil empleos directos e indirectos. Las obras benefician a los municipios de Mérida, Ucú, Hunucmá, Kinchil y comunidades aledañas que cuentan con más de 500 mil habitantes.

Asimismo a los habitantes de los desarrollos inmobiliarios de Ciudad Caucel, ya que estas vialidades contribuirá a desahogar el intenso flujo vehicular del Periférico y la avenida Jacinto Canek, que presentan un total de 50 mil vehículos en promedio diario anual.

El tramo carrereo Mérida-Tetiz consta de un cuerpo de 12 metros de ancho a lo largo de 24 kilómetros que aloja dos carriles de circulación de 3.5 metros cada uno y acotamientos de 2.5 metros.

Mientras que el distribuidor vial Tetiz está conformado por tres estructuras hechas a base de concreto hidráulico que suman un total de 340.18 metros lineales. También se construyeron 8.6 kilómetros de accesos, retornos y calles laterales.

Con estas acciones el Gobierno Federal reitera su compromiso de construir y modernizar la infraestructura carretera en el estado de Yucatán, para sembrar la semilla de un México más próspero.

--oo0oo--